

Zu Besuch in Potsdam beim Ministerpräsident Dietmar Woidke am 16.09.2024

Mir hat es besonders gefallen das unsere Schule mal persönlich zum Ministerpräsidenten Dietmar Woidke eingeladen wurde nach Potsdam.

Es war einfach ein cooles Gefühl, dass er uns die Hand gegeben hat und uns gesagt hat wo die ganzen anderen Minister so sitzen.

Mich hat es total beeindruckt das in der Staatskanzlei früher die Elitetruppen von Adolf Hitler dort Ausgebildet wurden.

Es war auch toll das wir Ihn Fragen stellen dürften und unsere Sorgen ansprechen dürften.

Mal sehen ob sich dort auch wirklich dann was ändern zu unseren Sorgen.

Es war auch cool das wir dann noch shoppen waren und es dort so viele tolle Läden gab wo wir mal reinschnuppern konnten.

„Es war einfach ein sehr schöner Tag danke dafür das die Schule uns das Ermöglicht hat.“

Von Timo Pipka